
REQUERIMENTO
Nº.  862/09

“Solicita informações ao Executivo referente à 
regularização da área no Bairro Itatinga, onde 

residem com o desmembramento dos lotes”

Senhor Presidente,

Considerando que os moradores do Bairro Itatinga procuraram 
este  vereador  para  que  intervisse junto  à  prefeitura  visando à regularização  da  área  onde 
residem com o desmembramento dos lotes, consequentemente com o lançamento do IPTU a 
cada proprietário;

Considerando que esta área está localizada no Bairro do Itatinga, 
quadra “K” e “Área Verde”, entre as ruas Sebastião Faustino da Silva e Francisco Inácio Brum 
do Canto;

Considerando que em documento anexo (abaixo-assinado) pode-
se notar  que a intenção dos moradores  é ver seus imóveis regularizados junto aos órgãos 
competentes para que assim possam também receber as melhorias necessárias; 

É que:

                                                    O Vereador infra-assinado nos termos regimentais em 
vigor REQUER, depois de cumpridas as formalidades regimentais, ouvido o Plenário, seja 
oficiado a  Vossa  Excelência Senhor  ERNANE BILOTTE PRIMAZZI,  DD.  Prefeito  do 
município de São Sebastião,  para informar esta casa de leis o que segue:

1) – É possível a regularização  e desmembramento dos imóveis 
acima citados?
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2)  –  Em  caso  positivo,  quando  isto  será  efetivado  pela 
prefeitura?

3) – Caso não seja viável, qual o motivo ou critério adotado para 
que se possa atender ao pedido em tela?

Plenário da Câmara Municipal, Sala Zino Militão dos Santos, 19 de novembro de 2009.

__________________________________________
PAULO HENRIQUE RIBEIRO SANTANA PH

VEREADOR
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